

¡Forjamos el Desarrollo Sostenible Local y Regional!



Trujillo, 29 de Febrero de 2016

OGP Steering Committee 1110 Vermont Avenue NW Suite 500/Open Gov Hub Washington, DC 20005 United States

Estimados señores:

La Coordinadora de Organizaciones de la Sociedad Civil de La Libertad (la « CODESCILL ») y la Asociación Regional de Organizaciones No Gubernamentales de La Libertad (la « AROLIB ») han sido informadas de que el Gobierno Regional de La Libertad, Perú, ha postulado para participar en el programa piloto de gobiernos sub-nacionales de la Alianza para Gobierno Abierto.

La Coordinadora y la Asociación esperan que la Alianza reciba positivamente la solicitud del Gobierno Regional de La Libertad y la incluya en este programa tan prometedor.

La CODESCILL es una plataforma democrática de análisis y propuesta creada con el propósito de vertebrar la participación de los espacios de concertación de la Región La Libertad para incidir en las políticas públicas de desarrollo regional, fortalecer la gobernabilidad y el proceso de descentralización. Involucra a 35 espacios de participación ciudadana diferentes.

La AROLIB agrupa a 23 ONGs diferentes. Es inherente a su naturaleza el compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la participación de la Sociedad Civil en la eficacia del desarrollo (AOED Foro de Busán). Nos encontramos totalmente involucrados en CODESCILL y en aportar nuestras capacidades a sus propósitos de concertación e incidencia para el logro de una gestión eficaz y transparente de las políticas públicas regionales.

Ambas organizaciones reconocen la voluntad continua del Gobierno Regional de La Libertad de convertirse en un gobierno abierto que utilice los elementos tecnológicos más avanzados para simplificar y mejorar el acceso de la ciudadanía a un información gubernamental de alta calidad, para funcionar con mayor transparencia en los sectores en los que interviene, y para fortalecer los espacios de participación ciudadana.

La CODESCILL y la AROLIB se comprometen a colaborar estrechamente con el Gobierno Regional de La Libertad si la Alianza para Gobierno Abierto lo escoge como participante en el programa piloto de gobiernos sub-nacionales. Ambas entidades se comprometen también a tener un papel activo en el programa, especialmente a intercambiar conocimientos y experiencias con las otras organizaciones de la sociedad civil de La Libertad, del Perú y del mundo.

Sin otro particular, les saluda atentamente,

Leopoldo León Cornejo DIRECTOR EJECUTIVO AROLIB

Coordinador Delegado de la Coordinadora de Organizaciones de la Sociedad Civil de La Libertad